

## Les Morangissois ont la parole

Chaque année depuis 2015, les habitants sont invités à s'exprimer sur la politique locale.

Une fois par an, durant un week-end, les habitants peuvent s'exprimer et voter sur des sujets locaux. Samedi, à l'espace St-Michel, sept thèmes ont été abordés avec la population, qui était invitée à prendre part aux discussions et décisions des différents groupes "Projet/Action".

### Jardins partagés, pratique du vélo...

Il a d'abord été question du choix des décorations de fin d'année, du développement de la nature en ville, puis de la programmation culturelle. Pascal Noury était sur place et par-



Certains habitants ont testé les vélos à assistance électrique.

ticipait aux discussions. « Pour chaque groupe "Projet/Action", au moins un élu et une personne des services municipaux sont présents et chaque citoyen de la ville a la possibilité de s'exprimer », a expliqué le maire. L'organisation des jardins partagés, nouvellement gérés par la M.J.C, était aussi au menu du jour. Un groupe "Projet/Action" a été créé pour réfléchir

à des idées pour développer la pratique du vélo à Morangis. La propreté a aussi fait débat : Où implanter les poubelles fixes ? Comment éviter les dépôts sauvages d'immondices et les déjections canines sur les trottoirs ? Enfin, une exposition présentait le nouveau plan local d'urbanisme élaboré avec les habitants avant son vote au conseil municipal. ■ Ph. P.